HOMBRES, LUGARES Y COSAS DE LA MANCHA

Apuntes para un estudio médico - topográfico de la Comarca

POR

RAFAEL MAZUECOS

DICIEMBRE 1964

PUBLICACIONES DE LA
FUNDACION MAZUECOS
ALCAZAR DE SAN JUAN

Fascículo XV

Secretillos de la fe curanderil

Hace poco se le murió el hombre a una curandera de fama comarcal y la gente, que no da paso sin su consentimiento, decía:

-¡Anda! ¿Por qué no ha curado a su marido?

La sacerdotisa, con motivo del óbito de su hombre, recibió el homenaje de muchos de los enfermos favorecidos con su gracia que la acompañaron en sus coches, pero nadie disgustado del fracasillo de quien tantas veces los había librado de funestos males, antes al contrario, con cierto gustejo por la impotencia que igualaba un poco los poderes de todos, pues nadie acepta la supremacía de nadie y menos el que se pueda ver libre de los quebrantos comunes.

El comentario se extiende como el aceite, con la complacencia general y establece comparaciones con nuevas maestras de la magia que han salido y que van desviando hacia ellas la atención que antes acaparaba la viuda.

La muerte y la competencia actuante en momentos de decaimiento, deja al personal más conforme con el inadmisible bienestar de la mujer de la gracia, pues la humanidad no soporta la preeminencia sin el contrapeso, por lo menos, de una cruz insoslayable.